



DWJ im OWK Groß-Umstadt Jugend aktuell

Pfingstzeltlager in Ramstein vom 26.-29. Mai 2023

Du hast Lust auf Zelten, Gemeinschaft, jede Menge Spaß und Action? Dann bist Du genau richtig im Pfingstzeltlager! Gemeinsam mit anderen Ortsgruppen der Deutschen Wanderjugend im Odenwaldklub verbringen wir vier Tage bei Lagerfeuer, Projektgruppen, Lagerolympiade, Lagerzirkus und vielem mehr. Das Zeltlager steht dieses Jahr unter dem Motto „DWJ-Airlines“!

Im Rahmen des 40-jährigen Freundschaftsjubiläums mit der Volkstanzgruppe Reintje Vos aus Kemzeke, Belgien laden wir die Gruppe herzlich zum Pfingstzeltlager ein.

12 Kinder im Alter von 8 - 12 Jahren können unter der Leitung von Patrick Alves und Tanja Schader auch ohne Sorgeberechtigte teilnehmen.

Ort: Zeltplatz des Pfadfinderzentrums Kurpfalz Ramstein

Alle sind herzlich willkommen – auch Nicht-Mitglieder!

Weitere Infos: www.owk-umstadt.de/event/pfingstzeltlager

Anmeldungen bis 24.04.23 an tanja.schader@owk-umstadt.de

Wir freuen uns auf Dich!

Trachtengruppe – mittwochs alle zwei Wochen (ungerade Kalenderwochen), 20 Uhr

Die Trachtengruppe trifft sich regelmäßig im Vereinsheim. Es wird getanzt, aber auch Projekte und Veranstaltungen werden vorbereitet und durchgeführt, wie beispielsweise Zeltlager, Winzerfest und Weinproben.

Höhepunkte sind die Auftritte in Odenwälder Tracht. Sie führen uns nicht nur zu den Festen in der Region, zu Heimatabenden oder auf den Hessentag, sondern auch ins europäische Ausland. Wir besuchen regelmäßig unsere Partnerstädte und pflegen langjährige Kontakte zu Volkstanzgruppen in Finnland, Belgien und Irland. Egal wo, wir bringen immer ein Stück Odenwälder Tradition und Lebensfreude mit und repräsentieren unsere Stadt. **Alle sind herzlich willkommen!**



Umstädter Dorflinde

Mitteilungsblatt
des OWK Groß-Umstadt e.V.

Ausgabe 02/2023

www.owk-umstadt.de

Mitgliederversammlung am 18. März 2023

Anlässlich unserer Mitgliederversammlung am 18.03.2023 standen auch Neuwahlen auf der Tagesordnung. Da einige langjährige Vorstandsmitglieder nicht mehr zur Verfügung standen, setzt sich der neugewählte Vorstand folgendermaßen zusammen:

1. Vorsitzender: Jürgen Grasmück, 2. Vorsitzender: Jochen Seippel, Rechner: Jochen Staudt, Schriftführer/in: nn, Wanderwart: Dietmar Kloß, stv. Wanderwart: Mathias Horn, Naturschutzwart: Jörg Kaffenberger, Beisitzer: Dorothee Matten, Ernst-Richard Kleberger, Helmut Heinz und Alexander Mohr.

Auch in dieser neuen Zusammenstellung wird der Vorstand weiterhin versuchen, die Geschicke unseres Vereins in eurem Sinne zu lenken. Zu unseren RechnungsprüferInnen gewählt wurden Elke Grasmück-Heimer und Stefan Jost.

Die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder Gerlinde Hrdlicka und Jörg Mohr wurden von der Versammlung zu Ehrenmitgliedern ernannt. Sie werden uns sicherlich weiterhin mit Rat und Tat unterstützen. Simone Jost stand ebenfalls nicht mehr zur Wahl, wird uns aber in zweiter Reihe auch zukünftig zur Verfügung stehen. Einige Planungen für die nächsten Jahre sind schon in Bearbeitung.

Im Vorfeld der Mitgliederversammlung hat sich wieder gezeigt, dass es immer schwieriger wird, Mitglieder zu finden, die bereit sind, sich im Vorstand zu engagieren. Durch strukturelle Veränderungen wollen wir versuchen, das eine oder andere aus der Vorstandsarbeit auszugliedern und uns mehr von außen zuarbeiten zu lassen.

Hiermit verbunden ist unser Aufruf an alle an der Vorstands- und/oder Projektarbeit Interessierte, sich beim Vorstand zu melden.

Wunderbare Wanderreise auf Mallorca 24.-31. März



Am Freitag, den 24.03.23 machten sich 21 TeilnehmerInnen zu nachtschlafender Zeit auf den Weg zum Frankfurter Flughafen. Bereits am Vormittag konnten wir in unser Hotel in Peguera, einem Küstenort in der Nähe von Palma de Mallorca, einchecken. Nachdem wir die Zimmer

bezogen hatten, erkundeten wir in kleinen Gruppen den Ort, den Strand, die ersten Cocktailbars und Eisstände. Zum Abendessen kehrten wir zu einem Buffet mit typisch mallorquinischen Spezialitäten ins Hotel zurück. Den Abend rundeten wir mit Cocktails an der Bar ab.

Am Samstag lernten wir unseren Wanderführer Josep Suau, einen sehr sympathischen, mallorquinischen „Ureinwohner“ mit besten Kontakten und Ortskenntnissen, kennen. Wir starteten in dem idyllischen Städtchen Sóller, wo wir einen kurzen Stopp auf dem Wochenmarkt hatten. An Orangen- und Zitronenplantagen vorbei führte dann unser Weg zu Olivenhainen. Wir machten Bekanntschaft mit einem zweitausend Jahre alten Olivenbaum. Die Wanderung endete in dem romantischen Örtchen Fornalutx, dem angeblich schönsten Ort auf Mallorca. Am Nachmittag kehrten wir nach Peguera zurück, wo sich die ersten Mutigen in die kalten Fluten des Mittelmeeres stürzten. Nach dem Abendessen machte sich ein Teil der Gruppe auf den Weg, um das Nachtleben in Peguera in Augenschein zu nehmen.

Am nächsten Tag führte uns ein Küstenweg mit herrlichen Ausblicken aufs Meer nach Port de Sóller. Unterwegs bescherte uns unser Guide eine delikate Olivenölprobe auf hausgemachtem Brot.

Die Wanderung am Montag führte uns auf einem gepflasterten alten Postweg von Esporles zu einem Weingut in Banyalbufar. Dort wurden wir von dem Winzer aufs Herzlichste empfangen und wir konnten drei Weine und exzellente Tapas probieren.

Den Folgetag, ein wanderfreier Tag, nutzte die Gruppe dazu, die Inselhauptstadt Palma zu besuchen. Die meisten besichtigten die Kathedrale La Seu, die pittoreske Innenstadt und das pulsierende Treiben in den Markthallen. Kulinarische Köstlichkeiten zu probieren gehörte in jedem Fall dazu. Ein Teil der Gruppe rundete den Tag mit einer Hafenerundfahrt ab.

Am Mittwoch teilte sich die Gruppe in Valldemossa auf. Ein Teil besuchte ein kleines in der Nähe gelegenes Kloster und nutzte den Tag, um den berühmten Ort kennenzulernen. Der andere Teil machte sich an

den anstrengenden Aufstieg zu einer Bergkette rund um Valldemossa. Es gab herrliche Ausblicke auf fast tausend Metern Höhe. Unterwegs sahen wir zahlreiche wilde Ziegen und die dort ansässigen Geier am Himmel kreisen. Glückliche und zufriedene rundeten wir den Tag, wie fast immer, in Peguera am Strand mit Schwimmen, Cocktails und einem leckeren Abendessen ab.

Unser letzter Wandertag führte uns von Port d'Andratx nach Sant Elm. Wieder eine schöne Küstenwanderung mit tollen Ausblicken auf das Meer und die vorgelagerte Dracheninsel La Dragonera. Die Tour endete in Sant Elm mit einem emotionalen Abschied von unserem, inzwischen zum Freund gewordenen Wanderführer Josep.

Am Freitag ging es dann am frühen Morgen mit vielen tollen Eindrücken leider schon wieder zurück nach Deutschland.

Es war eine rundum gelungene Wanderfahrt!

Vielen Dank für die professionelle Planung an Anja Schweizer vom TUI-Reisebüro, an unseren Wanderführer Mathias und Claudia Horn, die uns leider nicht persönlich begleiten konnten, jedoch sehr gut von Daniela und Dietmar Kloß vertreten wurden.

Anne Hofferberth und Karina Blitz

Weinlagenwanderung am 14. Mai 2023

Der Termin unserer Weinlagenwanderung rückt immer näher. Hier ist wieder jede helfende Hand willkommen. Wer seinen/ihren HelferInnenzettel verlegt hat oder sich noch nicht sicher ist, ob er/sie helfen kann oder will:



Meldet euch jederzeit noch unter info@owk-umstadt.de!

Seniorencafé im April, Mai und Juli

Die nächsten Termine sind am **26. Juli um 15.30 Uhr**, am **31. Mai um 17 Uhr** und am **26. Juli um 17 Uhr** (jeweils mittwochs).

Achtung: Am Mittwoch, den 28. Juni veranstaltet die Seniorenhilfe ein Sommerfest im Gruberhof und deshalb fällt unser Café aus.

Wir freuen uns auf zahlreiche Beteiligung und hoffen, dass auch viele, die nicht mehr an den Wanderungen teilnehmen können, auf einen gemütlichen Plausch vorbeikommen.

Euer Team vom Seniorencafé